SOCIEDAD Al acto acudió el delegado provincial de Pesca

## El GDR presenta el DVD sobre el Patrimonio Almadrabero del Litoral

INFORMACIÓN

CONIL

El presidente del Grupo de Desarrollo Rural del Litoral de la Janda, Jaime Castro Romero, acompañado de Juan A. Blanco Rodríguez, delegado Provincial de Agricultura y Pesca, y Diego Crespo Sevilla, presidente de la OPP 51, Organización de Productores Pesqueros de Almadraba, presentó el pasado viernes en la localidad, el DVD sobre el Patrimonio Almadrabero del Litoral de la Janda, elaborado por el GDR y financiado por el Programa Regional 'Leader Plus' de Andalucía.

A este acto acudieron más de un centenar de personas, en su mayor parte vinculadas a la actividad pesquera, entre las que se encontraban personalidades como Antonio Roldán, alcalde de Conil, y Pedro Custodio, Secretario General de la Unión General de Trabajadores en Cádiz. Ildefonso Romero, uno de los autores de los contenidos del DVD y colaborador del GDR, estuvo también presente en este acto.

Jaime Castro agradeció a todas las personas congregadas su asistencia al acto, y muy especialmente al delegado Provincial, destacando que "se trata de una muestra más del apoyo que la Junta de Andalucía da a las iniciativas y proyectos puestos en marcha en esta comarca, y supone un espaldarazo a la gestión del GDR". De igual forma, agradeció a Diego Crespo, presidente de los almadraberos, la colaboración prestada, y le animó a continuar contando con el GDR para futuros proyectos.

Por su parte, Antonio Roldán, también agradeció el GDR la elección de su ciudad para presentar este importante trabajo, y destacó la estrecha relación de su municipio con las almadrabas. Por su parte Diego Crespo felicitó al GDR por el trabajo realizado, y destacó la importancia que tienen los contenidos desarrollados, ya que "avalan la sostenibilidad del arte, y su estrecha imbricación en la cultura local".

## "SEÑAS DE IDENTIDAD"

Castro quiso recordar que la almadraba es "un arte de pesca de gran importancia en nuestra Comarca, y es de sobra conocido por todos nosotros. No obstante, puede que no sepamos todo lo que ha supuesto la almadraba en la formación de nuestras señas de identidad". Destacó, que "con esta actuación, que integramos en todo un programa de puesta en valor del Patrimonio Rural de nuestra Comarca, pretendemos acercar a todos, los de dentro y los de fuera, la riqueza que tenemos en nuestro territorio, aquello que nos hace diferentes y a su vez aquello que nos une".

Ildefonso Romero, coautor de los contenidos del DVD, antes de proceder al visionado del mismo, describió brevemente la importancia de la almadraba en la historia del territorio, y adelantó la estructura de los contenidos.

Finalmente el delegado Provincial, Juan Antonio Blanco, alabó el trabajo realizado por el Grupo de Desarrollo Rural en el Litoral "no solo en este proyecto, sino en toda su trayectoria como entidad colaborada de la Junta de Andalucía en la gestión de los programas e iniciativas de desarrollo rural. Igualmente adelantó algunas de las novedades que se incluirán en los nuevos programas que se pongan en marcha".

El acto culminó con un aperitivo servido en los jardines del Restaurante Mini - Golf ubicado a la entrada de la localidad.



El DVD recoge la importancia de la almadraba en esta zona del litoral.